



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Democratie-et-Humanitaire>

Démocratie et Humanitaire

- Politique - Défense et insécurité - Audio -



Date de mise en ligne : mercredi 12 mai 2010

Analyses sur la société française

Il y a toujours une raison pour partir en guerre. Au début on luttait contre les voleurs, puis cela permettait de partir à la découverte de nouveaux pays. Cela permis aussi de créer plus d'esclaves avec une société "moderne". Mais il y eu aussi des guerres de religion, de domination, de vengeance. La démocratie est maintenant une raison pour partir en guerre. Pourtant la démocratie n'est qu'une condition parmi d'autres pour que le peuple se gère par lui seul.

L'anarchie est une démocratie plus aboutie que la simple démocratie. L'anarchie c'est le pouvoir par le peuple. La démocratie sans anarchie permet de corrompre le dirigeant à l'idéal des plus riches pour mieux appauvrir le peuple. La commune était une anarchie. En peu de temps elle a mis en place de nouvelles libertés pour et grâce au peuple. Les riches ont peur de l'anarchie et la dénigrent ou faussent son discours. Le participatif n'est qu'une forme d'anarchie cependant dépendante des dirigeants qui la vérifient.

Lorsque l'occidental part en guerre pour mettre en place la démocratie il tronque les élections avec des élus favorisés financièrement. Ces élus portent alors l'idéal démocratique leur permettant de diriger le pays et de procéder au remboursement de la guerre et des frais engagés pour le rétablissement de la démocratie. Sachant qu'une guerre coute cher à la journée le remboursement devra se faire pendant longtemps Il faut donc qu'il y ait beaucoup de richesses dans le pays où l'on fait la guerre.

Avec la crise du pétrole on met en place des démocraties occidentales dans des pays toujours plus appauvris par leurs richesses. Ainsi les humanitaires dans ce [document audio ici](#) doivent rétablir la démocratie afin de créer une société assouvie meilleure. Il est très difficile de créer des sociétés assouvies meilleures donc on apprend aux humanitaires de la démocratie à manier les armes. Il est à noter cependant que certaines ONG préfèrent éviter ce piège pour mieux servir la population mondiale.